

■ SANTA MARTA DE TORMES

El creación de un parque tecnológico impulsará la generación de empleo

El desarrollo del polígono industrial, situado al final del término municipal junto a la autovía de Madrid, cubrirá la demanda de empresas del sector para implantar su actividad

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta impulsará el desarrollo de la zona industrial en el municipio. Una carencia con la que pretende dinamizar la creación de empresas y la generación de empleo y el desarrollo tecnológico en la localidad e interés mostrado por algunas empresas por contar con terreno para implantarse y expandir su actividad.

El suelo industrial, está situado en un lugar estratégico de comunicación con conexión a las principales autovías, al final del término municipal en la margen derecha limitando con Pelabravo, es un proyecto en el que el equipo de Gobierno lleva trabajando desde el inicio de la legislatura con el objetivo de crear un parque empresarial y tecnológico que haga que Santa Marta sea un punto de referencia en el sector y competir con lo que tienen otros municipios con trayectoria industrial en el alfoz, como son los polígonos de Villares de la Reina y El Montalvo I y III en Carabajosa de la Sagrada.

De esta manera, una vez que el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) se ha aprobado definitivamente incluyendo el suelo urbanizable, el objetivo del Consistorio santamartino es el desarrollo urbanístico definitivo del polígono y que en colaboración con las universidades salmantinas y el tejido tecnológico que existe actualmente con las 'startups', la localidad pueda llegar a tener una zona empresarial sólida para dar trabajo y generar posibilidades de empleo, consolidado y de calidad en el municipio, como asegura el alcalde, David Mingo.



Los accesos a los terrenos industriales de Santa Marta se realizarán por la salida 96 de la autovía A-50. | EÑE

El Consistorio pretende colaborar con las universidades y el tejido empresarial de las 'startups'

El Ministerio ya ha autorizado el acceso directo desde la A-50

La nueva superficie industrial, tendrá una extensión de 50 hectáreas, y se unirá al futuro polígono previsto en Pelabravo. Una zona de la que ahora carece el municipio y que supondrá un revulsivo para la economía local y facilitar la implantación de empresas para dinamizar la creación de empleo. De esta manera, a falta del desarrollo de la zona, y tras la negativa por parte de la Administración central del Estado dirigida por el Gobierno socialista en varias ocasiones, el Consistorio ya cuenta con la autorización del Ministerio de Fomento para ejecutar los accesos directos desde la autovía A-50. Una conexión que se realizará a través de la glorieta sur del enlace 96 en dirección Madrid. La unión de los dos polígonos industriales, Santa Marta y Pelabravo, supondrá crear la mayor zona industrial del alfoz. De ahí que los accesos directos desde la autovía supongan un atractivo más para las futuras empresas.

■ VILLAMAYOR

La Escuela de Música abre el plazo de matrícula del próximo curso La Escuela Municipal de Música de Villamayor de Armuña ya ha abierto el plazo de matrícula para los alumnos que quieran empezar a formarse en sus instalaciones o renovar su matrícula. Esta podrá hacerse a través de la web de la escuela (www.villamayor.es/escuelademusica) en la sección 'Matricúlate' o bien de forma presencial en el centro formativo en horario de oficina. Todos los alumnos matriculados deberán renovar su plaza. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Abierta la inscripción en 'Aldeacampus' hasta el 31 de mayo

Hasta el próximo 31 de mayo las familias de Aldeatejada podrán inscribir a sus hijos en el 'Aldeacampus' de este verano. Un programa dirigido a la atención educativa, lúdica y deportiva de niños en el periodo de vacaciones escolares con objeto de ayudar a la conciliación de la vida familiar y laboral. La iniciativa tendrá lugar durante todo el periodo de vacaciones escolares en junio, julio, agosto y septiembre de 7:45 a 15:15 horas con extensión horaria. | EÑE

■ CASTELLANOS

La obra "Lázaro de Tormes" cierra la programación cultural

El próximo domingo 12 de mayo, a las 18:30 de la tarde en el Centro Polivalente "San Roque", la Programación Cultural 2018-2019 de Castellanos de Moriscos, llega a su fin con la obra "Lázaro de Tormes (fatigas y fortunas de un descalabrado)". Una adaptación teatral para un sólo actor escrita por Fernando Fernán Gómez para Rafael Álvarez "El Brujo" de la que en la localidad se representará una versión autorizada autorizada. La entrada es libre. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los vecinos de Los Almendros, indignados de nuevo por el "abandono" del Consistorio

Reiteran las denuncias por falta de limpieza y retirada de basura

EÑE | VILLAMAYOR

Los vecinos de la urbanización Los Almendros de Villamayor de Armuña denuncian, una vez más, "la dejadez y el abandono total" en el que llevan viviendo en los últimos años por parte del Ayuntamiento, que no atiende sus peticiones para cubrir los servicios básicos como la limpieza y la retirada de los residuos vegetales de la zona.

Una situación que se agudiza con la llegada de la época de poda y arreglo de jardines. Los residentes "están hartos" de las excusas del equipo de Gobierno sobre la falta de personal municipal para llevar a cabo estas tareas de mantenimiento básico de esta zona residencial municipal.

Entre las denuncias que han trasladado de forma reiterada, destacan la continua maleza

existente en las zonas verdes y de juegos infantiles, la suciedad en los viales, las papeleras llenas, las aceras repletas de cacas de perros que no permiten el paso de los peatones y los contenedores a rebosar de basura y de residuos vegetales, sin que los servicios de limpieza y recogida pasen de forma periódica al igual que lo hacen por el resto del municipio.



Un contenedor de residuos vegetales a rebosar y restos en la calle. | EÑE